



Proyecto de cooperación, impulsado por la ADR Urremendi y el Ayuntamiento de Arratzu, dentro del marco de las ayudas previstas en el Programa de Desarrollo Rural de Euskadi 2015-2020 del Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras.

El objetivo principal del mismo ha sido validar la viabilidad de un modelo de negocio en cooperación que pueda aportar a los agricultores de la comarca de Busturialdea nuevas perspectivas de futuro.

La cooperación horizontal de todos los agentes de la cadena de valor ha posibilitado el desarrollo de un modelo que pueda ser en el futuro explotado por los agentes de la comarca, incluyendo a los agricultores en el núcleo de dicho modelo.

De la mano de el Basque Food Laboratory se han desarrollado 8 referencias: untable de kiwi, pastel de puerro, helado de kiwi de Arratzu, flan de Idiazabal, snack de kiwi, aderezo de Pimiento de Gernika, sopa de Idiazabal y puerro, y snack de calabaza. Se trata de referencias que aportan una solución real e interesante para negocios como agroturismos y pequeños hoteles. Se valora muy positivamente que se trate de productos de origen local y da cabida a la ampliación de la gama de productos de cara a dar respuesta a las necesidades de los potenciales clientes tanto dentro como fuera de la comarca.

En Cooperación



Colaboración de



Financiado por

